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案内です。  

幹事報告 

WELCOME 

千歳RC創立40
周年記念式典に

ついて 

ニコニコ BOX 

委員会報告 

 
2008 年 3 月 18 日 例会（第 827 回） 

 
 

千歳 RC 会長 福田 武男 様 
千歳 RC 幹事 村田 研一 様 
千歳 RC 創立 40 周年実行委員長 中村 堅次 様 
 

福田 武男 様 
先週の 2000 回記念例会には、

会長、幹事、そして次年度ガバ

ナー補佐の羽芝さんにご出席い

ただきありがとうございます。そのお礼も

含めまして、4 月 27 日に開催いたします創立 40 周年記

念式典のご案内に参らせて戴きました。是非、皆さん全

員のご臨席を賜りますよう心からお願い致します。 
中村 堅次 様 
楽しいイベントにしたいと一所懸命にスタッフと頑張ってお

りますので、皆様のご出席を宜しくお願い致します。前日

のゴルフ大会もたくさんの商品を用意しておりますので、

併せて奮ってのご参加をお願い致します。 
村田 研一 様  
懇親会では、美味しい搾りたてビールをご用意しています。

お酒の好きな皆様に“まぼろしの酒”もご用意致して居り

ます。また、海の幸、山の幸をたくさんご用意しよう！と頑

張っておりますので、是非皆様のご出席楽しみにしてお

待ち申し上げております。 
 
幹事 佐々木 俊英 

 千歳 RC 様よりニコニコボックスご投函戴きました。あ

りがとうございました。 
 春のセーフティーコール（交通安全街頭啓発運動）の

ご案内です。 
4 月 7 日（月）PM4 時緑町多目的広場に集合です。 

 長沼 RC の最大行事になっております国際交流フェス

ティバル開催の案内です。 
5 月 17 日（土）午後 1 時より 長沼町民会館で開催さ

れます。 
 千歳基地開庁 50 周年記念ファイナルパーティーのご 

 4 月 10 日（木）PM6 時 航空自衛隊千歳基地にて開

催、 会費は 6,000 円。 
 入院されている大淵会員を、会長が見舞ってまいりま

した。とても元気で術後の経過も良好です。 
 先日、私は羽芝涼一会員と今井章夫会員の 3 人で韓

国旅行に行って来ました。そのお土産のキムチと海苔

を今夜の夜間例会にお持ちしましたので、美味しく食

べてください。 
 

 
地区 WCS 委員会 委員 田口 廣 

書き損じはがき 176 枚で 7,920 円になり、佐々木俊哉会

員のご努力で 8,000 円の入金になりました。皆様のご協

力に感謝致します。   
 

 
 

 千歳 RC 様：創立 40 周年記念式典の案内に際して。 
 坂井治会員：J8 サミット市民実行委員会広報部会が、

空港の視察とバスの実態調査を実施して、それが道

新と民報に掲載されました。 
 入口博美会員：インターネット購買で樹齢 150 年から

200 年程の恰好の良いサツキの盆栽を手に入れまし

た。1 万 1 千円で落札できましたが、富山県からで引

取り料に 5 万円かかってしまいました！(笑) 盆栽が今

日届き、嬉しくて感動です。 
 佐々木俊哉会員：映画『ポストマン』のご案内をさせて

頂きます。 
 
 
 本日のプログラム 

担当 親睦活動委員会 委員長  竹原  孝 

夜間例会「膝を交えながら」 

今夜の夜間例会は、特別な趣向は何も用意していません。

只々ゆっくりお飲みになって親睦、団欒の席を制限時間イ

ッパイまで楽しんでください。 
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会長あいさつ 

ニコニコ BOX 

幹事報告 

 
 
会長 入口 博美 

本当に早いものであっという間に雪が溶け、これからは桜

の咲くのを待つばかりです。 
千歳駅前の桜や指宿公園の桜も近い内、つぼみをつけ

る時期になってきますが、皆さんも近くに寄った時にでも

どうか観察をして開花を楽しみにして欲しいものと思って

います。 
今国会ではガソリン国会として新聞やテレビ等で報道され

て皆様も十分その内容は承知していると思いますが、ガ

ソリン売っている立場からとても気になります。 
ガソリンの暫定税率が期限とおり 3 月 31 日に廃止されま

すとどうなるかということですが、25.1 円安く買えて皆様

は喜ぶことになりますが、売り手としては大変なことになり

ます。多分 3 月 31 日の翌日から安くなるということで営業

は開店休業、次の日から安くなるため買い控えが生ずる、

そして4月1日からは安くなったガソリンを買い求めてスタ

ンドにガソリンがなくなるほど売れるという大混乱が予想

されます。また、3 月 31 日までに仕入したものには、すで

に課税されておりますので、業者としてその仕入した分は

値下げしないで売りたい、売ったとすればお客様とのトラ

ブルが生じる、このことを回避するために 31 日時点での

在庫に対する税の還付を行うことも検討されておりますが、

総額数百億円という還付金が必要ということで、元売の大

混乱もあります。参議院で否決、衆議院で最可決した時、

暫定税率が延長されますが、その場合も同じように大混

乱が予想されるということであります。 
これから月末までの間注意深く国会に目を向けて、「会長

も大変なんだ」と思っていただければ幸いです。 
さて、本日はクラブ協議会であり再度Ｊ8 について検討し

ていただきます。クラブ内で井上会長エレクトが実行委員

長となって実施していく方針を出させていただきました。

年度当初の事業計画になかったこのＪ8 に対して、皆様の

協力的な姿勢に厚くお礼申し上げます。 
千歳市長の今年のスローガンであります、『やる気』『元

気』『本気』そして私が付け加えました『熱気』をもって成功

させて戴きたくお願い申し上げます。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

 弥生三月春ウララですネ。年度末という面もあり何か

と忙しい日々かと思います。皆さんはできる限り早い

時期にガソリンを入れましょう！ 
 昨日 24 に理事会を開催しました。 

J8 サミット関連事業として クラブとしては絵はがきグ

ッズプレゼントとアイドリンク・ストップ啓発運動への取

り組みを決定致しました。実行委員長は井上エレクト

にお願いします。 
 千歳 RC 創立 40 周年記念ゴルフ大会（4/26）、参加会

費は 3,000 円です。参加予定者は入金願います。 
 6 クラブ合同例会を 5 月 14 日、恵庭キャッスルで行わ 

 
れます。詳細は後日連絡しますが、当日にゴルフ大会と

パークゴルフ大会が開催されます。皆さんの参加を宜しく

お願い致します。 
 4 月 7 日（月）春のセフティーコール（交通安全街頭啓

発運動）が実施されます。緑町多目的広場に午後 4 時

に集合です。 
 

 
 

 入口博美：今年度もあと 3 ヶ月の命です。移動例会な

どがあって、ここでの例会はあと 6 回だけとなります。 

宜しくお願い致します。 
 佐藤文雄会員：月曜、火曜と心臓の検査があり、元気

な心臓で安心しました。 
 羽芝涼一会員：新車が来ました。 
 山本啓子会員：3 回もお休みしてしまいました。お詫び

です。 
 金山徹会員：13 日に日航ホテル主催ビンゴゲーム大

会があり、皆さんのおかげで大盛況でした。ありがとう

ございました！ 

例会出席状況 （2008 年 3 月 18 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席） 7（3）名 
出席率（前回） 79.41（70.58）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 3 名 
出席者数総計 30 名 

2008 年 3 月 25 日 例会（第 828 回） 

例会出席状況 （2008 年 3 月 25 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席） 8（2）名 
出席率（前回） 76.47（79.41）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 26 名 

 
 
 
クラブ協議会「J8 サミット関連事業実行委員会」 

本日のプログラム 

実行委員長 井上 英幸 
 
J8 サミットに絡む事業につきまして、私が実行委員長を

務めさせて頂きます。 
2 つの分科会に分かれて、皆さんの意見を伺いたいと思

います。ご協議の程、宜しくお願い致します。 
 
「おもてなし」分科会 
メンバーは次の会員・・・佐々木俊英・今井章夫・武田伸

也・土居栄治・金山徹・竹原孝員・加藤正志・山本恵子・

長手英記・鈴木昭廣・清水清光・深見浩・梅原進・羽芝涼

一・斉藤博司・佐藤文雄・佐々木俊哉 （順不同） 
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実行委員長  井上 英幸 
J8 に参加する子供たち 39 名だけに贈るか、随行者を含

めた 100 数名にプレゼントするのか？ どんなグッズがい

いのか？ そして、そのグッズを渡す日程、及びシチュエ

ーションにつきましては、今後 J8 実行委員会と調整が必

要になると考えています。また、絵はがきとグッズについ

ての予算は 10 万円として理事会で承認戴いています。 

例会日程 及び プログラム 

 
チームリーダー  今井 章夫 
知識不足のため市の HP で J8 サミットについて調べてみ

ました。 
先進国（8 ヶ国）より 1 グループ 4 名ずつ計 32 名、開発途

上国（7 ヶ国）より 1 名ずつ計 7 名、合わせて 39 名の中学

2 年生～高校 3 年生までの子供たちと随行者を含めて

100 数名の参加数になります。ユニセフの主催するプロ

グラムでもあります。 
では何を贈るのか？！ 
扇子、手ぬぐい、筆、切手等々が挙がりしたが、日本手ぬ

ぐいが良いのではと決まりました。まちのポストカードは

随行者の方を含めた皆様に差し上げていいのでは？ 子

供たち約 40 名には予算を使っていいものを贈ろうではあ

りませんか。 
日本らしい、北海道らしい、千歳らしいものができるなら

ばと思います。染め物店に予算を含めてお話ししてみた

いと思います。その日本手ぬぐいに、会長の英文の挨拶

文を入れ、そしてクラブのＥメールを入れて「持ち帰られた

ら是非お返事を！」といった挨拶文を添えたいと思います。

プレゼントの装いも単なる封筒ではなく、おしゃれな巾着

袋を用意したいと思います。 
何時何処で渡せるのか？ そういったセレモニーがやれる

のかどうか？ また、道や市からもそういったプレゼントが

あるかも知れませんので、重複の無いように確認が必要

です。 
これから井上実行委員長が、市の実行委員会に参画しま

すので、調整して参ります。 
 
環境（アイドリンク・ストップ啓発運動）分科会 
メンバーは次の会員・・・白木松敏・坂井治・入口博美・井

上英幸・大野馮・大淵渡・尾本眞二・柏田欣也・汲田信

夫・須藤丈・高塚信和・多賀勲・田口廣・千葉雄二・羽生

有三・松坂敏之・和田次彦 （順不同） 
 
実行委員長 井上 英幸 
アイドリンク・ストップ啓発運動につきましては、現況の説

明がありますので、それに沿って進めたく思います。この

啓発運動は 7 月のサミットが終了するまでの協力運動で

はなく、その後もクラブの運動として継続できるような、何

か方法、手法等を話し合ってみてください。 
 
チームリーダー  白木 松敏 
環境を考えたアイドリンク・ストップ運動。 ヨーロッパでは

30 年以上前から徹底しています。J8 を契機に千歳から

全市挙げての運動とし、いずれは条例化まで進め、それ

が全国運動にまで発展していくような運動展開にと思いま

す。 
高塚会員 
会社でのミーティングでは「われわれの企業として何がで

きるか？」と言う課題に対して 自分たちの営業車に付け

る啓蒙運動のステッカーをつくることにしました。 
 
松坂会員：この運動はあまり真剣にガチガチにやっても続

かない。長い間継続してしなければならないので、それぞ

れが楽しくキャラクターなども利用しながら民間的な考え

方で進んでいった方がいいのではと思います。 
 
柏田会員：町内会・企業・各団体に周知徹底しないと成功

しないのでは。 
 
入口会員：最終的には千歳の条例を制定するまで関わっ

て行けたらいいなあと思います。 
 
実行委員長  井上 英幸 
清水町を利用していて目立つ事、感じることなのですが、

タクシーが同じ所をグルグルと無駄なことをしているよう

に感じます。タクシー乗り場を清水町のどこかにつくり、私

がお酒を飲んだ後はタクシー乗り場から利用できるように

したらどうでしょうか？もちろん待機している時は、アイド

リングストップです。 
 
 

 
 

4 月 15 日 ※4 月 27 日に例会変更 
4 月 22 日 クラブ協議会（理事会） 
4 月 26 日（土） 千歳 RC 創立 40 周年記念ゴルフコ

ンペ 
4 月 27 日（日） 千歳 RC 創立 40 周年記念式典・祝

賀会（ANA クラウンプラザホテル） 
4 月 29 日 休会（G・W） 
5 月 6 日 休会（G・W） 
5 月 13 日 ※5 月 14 日に例会変更 
5 月 14 日（水） 移動夜間例会「6 クラブ合同親睦例

会」（恵庭キャッスル） 
5 月 20 日 移動例会「支笏湖周辺復興の森植

替え作業」（緑化推進特別委員会） 
親睦「花見会」 

5 月 27 日 例会（副会長） 
6 月 3 日 移動例会「清掃活動」（社会奉仕） 
6 月 10 日 「次年度に向け」（会長エレクト） 
6 月 17 日 「会長、副会長、幹事 活動報告」 

（会長、副会長、幹事） 
6 月 24 日 第 6 回 CCRC 親睦ゴルフ大会 
6 月 24 日 夜間例会「07-08 年度最終例会」 

（親睦活動） 
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※ ヒートアイランド【Heat island】は、都市部の気温がそ

の周辺に比べて異常な高温を示す状況を指す。これ

は近年、都市部で問題視される現象の 1 つである。東

京は、世界でも代表的なヒートアイランドの例である。 

編集後記 
私たち、千歳セントラルロータリ

ークラブは、ここ近年、年度事業

のテーマを、「環境」に据えて事業

展開を行ってきています。また、今年 7 月に千歳支笏湖で

開催される J8 サミットについての関連事業を、サミットの

テーマの一つでもある「環境」に視点を置き、今般動き出

したところです。 

※ カーシェアリングとは、あらかじめ登録した会員の間で

自動車を共同使用することをいう。 
※ モビリティ・マネジメント【Mobility Management】とは、

多様な交通施策を活用し、個人や組織・地域のモビリ

ティ（移動状況）が社会にも個人にも望ましい方向へ

自発的に変化することを促す取組みを指す。 

さて、「自然環境問題」を「環境」と一括呼称しています

が、「自然環境問題」には、水質、大気、土壌（汚染・流

出）、騒音、電波（電磁）、振動、悪臭、ゴミ、放射能、光害

（日照阻害）、地盤沈下、塩害、砂漠化、温暖化（気候変

動）、ヒートアイランド現象※、酸性雨、景観破壊、生態系

撹乱などの人為的な要因によって発生しうる環境問題が

あり、状況次第で増える傾向にあります。 

※ ゼロ・エミッション【zero emission】とは、国連大学が

1994 年にゼロエミッション研究構想として提唱したも

のである。基本的な考え方は、環境を汚染することの

ない生産工程を用いたり、異業種産業（企業）の連携

によって廃棄物の再利用をしたりすることで、社会全

体で廃棄物排出ゼロのシステムを構築する、またはそ

れを構築するように目指すことである。 

環境問題は、産業活動が主原因であることに間違いあ

りませんが、個人などの民生活動がもう 1 つの主原因で

もあります。 
※ エコロジー【ecology】とは、自然環境保護運動。人間

も生態系の一員であるとの視点から、人間生活と自然

との調和・共存をめざす考え方。 

産業活動については、その組織的な特徴を生かして一

律な対策をとり、罰則などを定めて環境問題に取り組むこ

とが容易でありますが、個人については、多種多様な考

え方や生活様式（ライフスタイル）があるため一律な対策

をとるのが難しく、罰則を定めるのも容易ではないため、

一人一人の考え方や行動に委ねられている部分が大きく

なります。そのため、近年は民間による活動が盛んにな

る傾向にあります。営利を目的としない市民活動を NPO
として優遇する体制が整備されてきています。また、カー

シェアリング※やレジ袋の使用自粛など草の根レベルで

の環境に対する取り組み（草の根民活）も盛んになってき

ています。 
市民の環境意識の高まりを受けて、環境モニタリングなど

の監視制度も生まれました。交通分野でのモビリティ・マ

ネジメント※のように、自発的な環境対策を推進しようとす

る動きもあります。 
また、非政府組織という形での市民活動のほか、国家

的な取り組み（排出規制、環境基準、研究）や、企業によ

る取り組み（環境技術の開発、ゼロ・エミッション※の追求、

リサイクルなど）といった様々な形で、環境対策や環境保

護運動は推進されています。 
では、私たち千歳セントラルロータリークラブの「自然環

境問題」への取り組み方を検証すると、「自然環境問題」

を主軸として活動する NPO（市民活動）のような専門的な

取り組み方は難しいと思われます。 
そこで、考えられるのが、「環境に優しい」「環境に配慮

した」「環境負荷が少なく」という考え方のエコロジー※な

発想に基づく事業展開に主軸を置くことが考えられます。

生活の中に自然を取り入れる、環境に配慮した生活を行

うといった、ライフスタイルに踏み込んだ環境問題への取

り組み「エコライフ」の徹底を、地域に根ざした活動として

実施することが肝心なのではないでしょうか。 
そして、それらの事業を、創立 20 周年記念事業として

取り組むことはもとより、「環境問題」の取り組みが必要と

される限り、私たちクラブの継続事業として捉えるべきな

のかもしれません。 
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